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Requerimento nº 418/12 
 

RICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANA    
    

REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES DO PODER DO PODER DO PODER DO PODER 
EXECUTIVO EXECUTIVO EXECUTIVO EXECUTIVO     REREREREFERENTES A SUSPENSÃO FERENTES A SUSPENSÃO FERENTES A SUSPENSÃO FERENTES A SUSPENSÃO 
DO PROJETO DO PROJETO DO PROJETO DO PROJETO ““““ESCOLA DE JUDÔ DA ESCOLA DE JUDÔ DA ESCOLA DE JUDÔ DA ESCOLA DE JUDÔ DA 
AUTARQUIA MUNICIPAL DE ESPORTES DE AUTARQUIA MUNICIPAL DE ESPORTES DE AUTARQUIA MUNICIPAL DE ESPORTES DE AUTARQUIA MUNICIPAL DE ESPORTES DE 
ASSISASSISASSISASSIS    
    

Considerando Considerando Considerando Considerando que fomos procurados 
pelo Professor, alunos e pais de alunos da Escola de Judô da 
Autarquia Municipal de Esportes de Assis, que nos informaram que 
esse importante projeto foi suspenso pela Administração Pública 
Municipal; 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando, enfim, que para o bom 
desempenho do papel fiscalizador da Câmara Municipal, conforme 
preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos 
que são de interesse comum da sociedade assisense. 

Ante o exposto, rrrrequeequeequeequeremosremosremosremos à Mesa, 
ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja 
oficiado ao Dr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Autarquia Municipal de Esportes de Assis, as seguintes 
informações: 

a)a)a)a)----    Qual o motivo da suspensão do 
Projeto “Escola de Judô da Autarquia 
Municipal de Esportes de Assis? 

b)b)b)b)----    Existe a possibilidade de retomada 
deste importante projeto? Se 
positivo, qual é a previsão para que 
isso ocorra? Se não, justificar. 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 22 de outubro de 2012. 
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